

Las que vivían en el hospital Arenales

2 3 4 5 6 7 **Cinco familias laosianas viajaron a Buenos Aires**

Después de un largo peregrinar y de sobrevivir —según sus propias palabras— durante cuatro años en condiciones prácticamente inhumanas, finalmente partieron hacia Buenos Aires las cinco familias laosianas que vivían en dependencias del Hospital Arenales; en la Capital Federal, los orientales se pondrán a disposición de representantes de las Naciones Unidas, con el fin de emigrar a Estados Unidos o a su país de origen.

La información la entregó ayer en conferencia de prensa el ministro de Bienestar Social, Alejandro Balut. Indicó que para tales efectos, las cinco familias que están hoy en el recinto hospitalario más dos que residen en Cerrillos, le habían solicitado un subsidio de \$ 50.000 para solventar gastos de traslado hasta Buenos Aires.

"Las dos familias de Cerrillos finalmente decidieron quedarse acá. De todas maneras, el MBS les otorgó el subsidio por la cantidad solicitada, para que viajaran con mayor disponibilidad de dinero", afirmó.

Alternativas de vivienda

Agregó Balut que en todo momento, la cartera que dirige trató de ayudarlos, y para ello se les ofrecieron varias alter-

nativas. "Pero ellos tenían contacto permanente con familiares que estaban en Miami y otras ciudades norteamericanas, que les enviaban fotografías en donde mostraban sus casas, autos, y en fin, el standard de vida de allá. Entonces, para ellos las expectativas de vida con sus familiares eran superiores a las que les ofrecía la Argentina, y en general nuestra provincia. Así que optaron por irse."

Desde el año '80 esas 5 familias habitaban una parte del Hospital Arenales, y en otro sector funcionaba un hospital geriátrico que debió ampliarse, y por lo cual, era necesario que abandonaran ese recinto.

"Para ello, ya prácticamente le habíamos alquilado una casa, que pagábamos nosotros. Al comienzo dijeron que sí, pero después rechazaron la oferta. También se les buscó una solución a través de FONAVI, y se les iba a asignar viviendas, pero tampoco quisieron. Entonces manifestaron sus deseos de irse de este país. No nosotros, respetando su voluntad, acallamos esa decisión y les otorgamos el subsidio".

Agregó que además del llamado que se hacían familiares desde Estados Unidos, influyó el hecho de que les informaron e informaron que las Naciones Unidas les iba a levantar la ayuda que les brindaba.

Quedan 8 familias en la provincia

Aún así, en estos momentos quedan en la provincia 8 familias laosianas, que integran aproximadamente unas 50 personas, "las que al parecer ya están definitivamente integradas y trabajando", agregó Balut. Esta gente vive en Cerrillos, Colom y Santa Rosa y Pichanal.

El ministro dijo que por lo que habían manifestado los que se quedaron "ellos se encuentran bien y no tendrían problemas. Pero su actitud siempre es imprevisible, tal vez cambien de opinión más adelante. Pero con la partida de quienes estaban en el hospital, pensamos que queda ya superado el problema de esta gente. Reciero, en el hospital lo necesitábamos para ampliarlo, y se les ofrecieron otras alternativas que ellos no aceptaron".

Lo más representativo es que las familias que se quedaron están más trabajando bien. Incluso, en Colom y Santa Rosa, las Naciones Unidas compró 10 mil dólares en mercaderías para instalarle a los laosianos una ferretería y un almacén y les está yendo bien. Ellos han dicho que viviendas que darán y que ya están adaptadas".